

Zum letzten Meisterschaftsspiel noch einmal ein souveräner Auftritt unserer Jungs SG Grün-Weiß Beesenlaublingen – SG Einheit Bernburg II./Eintracht Peißen 0:9 (0:4)

Es war angerichtet für den letzten Spieltag in der 1.Kreisklasse Staffel 3 in Beesenlaublingen, ein gut gepflegter Rasenplatz, Sonnenschein pur aber mit noch angenehmen Temperaturen, ein sehr freundlicher Gastgeber. Das Trainerteam hatte sich vorgenommen, noch einmal alle zur Verfügung stehenden Spieler unseres Kaders mindestens 25 Minuten sprich eine Halbzeitdauer zum Einsatz zu bringen. Und dieser Plan wurde auch durchgezogen. Erfreulich auch, dass uns Niklas nach längerem krankheitsbedingtem Ausfall endlich wieder zur Verfügung stand.

Wir begannen mit unserer stärksten Formation und setzten uns sofort in der gegnerischen Hälfte fest. Doch noch wehrte sich das sehr junge Beesenlaublinger Team mit starkem Einsatz gegen den sich ankündigenden Rückstand. Immer wieder blieben die Schussversuche in der vielbeinigen Abwehr hängen oder der gute Gastgeber torwart hielt, was auf seinen Kasten kam oder die Abschlüsse strichen am Tor vorbei. Trotzdem, unsere Jungs versuchten sich am geforderten Zusammenspiel und kreierte gute Angriffe. Aber es dauerte bis zur 12.Spielminute, bis der Ball erstmals im Netz zappelte. Der an diesem Sonntagmorgen sehr gut aufgelegte Oskar, der immer wieder mit seinen technischen Fähigkeiten brillierte, belohnte sich für seine starke Leistung in der Startviertelstunde. Immer wieder schöne Eingaben von der Grundlinie waren sein Markenzeichen. Nach diesem Treffer zum 1:0 waren aber auch schon die ersten Wechsel angesagt. Die Zeit dazu vergeht eben immer recht schnell. Fernando, Mussa, Taras, Alexander und auch Max kamen ins Spiel und sollten ihre Sache auch ordentlich erledigen. Niklas, dem man in den ersten Minuten, trotz vieler guter Ansätze die lange Pause anmerkte, blieb auf dem Feld, um ihn peu á peu wieder zur alten Form zu führen. So langsam Betriebstemperatur erreichend, schaffte er bis zur Pause noch einen lupenreinen Hattrick (18., 22., 24.Spielminute). **Klasse Niklas - Du bist wieder zurück.** In der folgenden Pause wurde noch einmal das Zusammenspiel angemahnt.

Das funktionierte in der 2.Halbzeit auch bei den eingewechselten Spielern, die für weitere 12 - 13 Minuten auf dem Feld blieben recht gut und sie konnten an ihrem Selbstvertrauen arbeiten. Niklas war es dann in der 30.Spielminute vorbehalten, mit seinem vierten Treffer den Torreigen fortzusetzen. Und auch Alexander konnte sich eine Minute später mit dem 6:0 in die Torschützenliste eintragen lassen. Für das 7:0 (34.) war dann wieder Niklas zuständig und nach seinem 5.Treffer im Spiel bekam auch er jetzt seine Pause. Es wurde nun auch wieder munter durchgewechselt. Omar und Davin konnten jetzt mal im Mittelfeld ran, doch hier verzettelten sich beide zu oft in Einzelaktionen, weil sie unbedingt auch ihren Torerfolg wollten. Das ist verständlich Jungs, aber wenn ihr das gemeinsam mit klugem Zusammenspiel versucht, kommt ihr eher zum Erfolg - versprochen! Wie bei Treffer Nummer 9 (48.), den Bennet mit rechts (!), nach genauem Pass von Omar, erzielte. Dominik kam mal als rechter Stürmer und erzielte, nach starkem Antritt, gleich das 8:0 (35.), während Emil zum rechten Verteidiger wurde und Spielintelligenz beim Spielaufbau unter Beweis stellte, sowie Max die Rolle von Davin als letzter Mann übernahm und diese Aufgabe ziemlich souverän erledigte. Auch die beiden bisher nicht erwähnten Mussa und Taras machten ihre Sache gut, genauso wie Fernando. Diese Spieler brauchen halt alle mehr Spielpraxis und in engen Spielen ist das, wie schon des Öfteren erwähnt, leider nicht so einfach, ihnen diese zu verschaffen. Dann haben wir noch unseren Keeper Lenny. Der bekam heute leider gar nichts zu tun, dabei hätte man es ihm und auch unserem tapfer kämpfenden Gegner gewünscht und vielleicht sogar ein Ehrentor.

Am Ende war es eine klare Sache und wir hoffen alle Kinder hatten heute Spaß am Spiel und konnten zufrieden nachhause fahren. Jetzt gilt es aber noch einmal die Spannung beim Training für die nächsten 3 Wochen bis zur Mini-EM (15./16.6.) hochzuhalten, denn dort wollen wir die erfolgreiche Einheit-Tradition fortsetzen und wieder eine gute Rolle spielen.

Am kommenden Wochenende steht aber erstmal der Umzug zum Stadtfest an, wo wir unseren Verein präsentieren wollen. Eine Teilnahme sollten möglichst viele Eltern ihren Kindern ermöglichen! Danke.

Ganz zum Schluss auch noch einmal ein großes Dankeschön an die Eltern, die uns stets zu den Spielen begleiteten, die aber trotzdem diesbezüglich auch noch Luft nach oben haben und danke vor allem an die wieder gewonnenen Informationsdisziplin. So lässt es sich prima arbeiten!



Kader:

Lenny, Dominik (1), Davin, Omar, Bennet (1), Niklas (5), Emil, Oskar (1), Alexander (1), Mussa, Fernando, Max, Taras